
 

Compte-rendu Conseil d’administration du 09-01-2024  

Etaient présents :  

Mme Cécile HARDY (CH), Yolande PHILIP (YP), Christiane GARCIA (CG), Jean 

Pierre HARDY (JPH), Françoise BONNEAU (FB),), Claude MEMIN (CM), Robert 

MICHEL (RM), Hubert BRO (HB) 

Absent excusé : Gérard FORESTIER (GFO), Thierry HUBERT (TH 

 

Ordre du jour : 

1. Démission Michel MARQUIS 

2. Organisation galette des rois 

3. Calendrier des festivités du mois de Février 

4. Organisation du tournoi des crêpes prévu le 9 février 

5. Questions diverses 

 

1. Démission Michel MARQUIS 

Par courrier électronique du 27 décembre adressé à la Présidente et à l’ensemble 

des membres du conseil d’administration, Michel MARQUIS a annoncé qu’il 

« souhaitait quitter ses fonctions au sein du Conseil d’Administration ». 

Les membres prennent acte de cette décision 

Les statuts prévoient que le Bureau Exécutif doit être composé de 5 membres 

(président, 2 vice-présidents, secrétaire et trésorier) ; MM étant 2è vice-Président, il y 

a lieu de le remplacer par un membre du CA. 

CH propose Hubert BRO (HB) pour ce poste ; il est accepté à l’unanimité.  

CH propose également de coopter Michèle CORNIC au Conseil d’Administration, et 

passe au vote.  

Cette proposition est acceptée à l’unanimité.  

    



 

 

 

2. Galette des Rois - organisation 

Il est prévu 2 parts par personne, le cidre est fourni gracieusement par le pâtissier (6 

cidres doux et 6 cidres brut). 

Le tarif du tournoi est fixé à 5€ / joueur. 

 

3. calendrier du mois de Février 2024 

• Vendredi 9 février : tournoi crêpes 

• Mercredi 14 février : simultané national des élèves 

• Vendredi 16 février : tournoi pizza 

• Mercredi 21 février : Coupe de Provence 

• Jeudi 22 février : Coupe des clubs 

• Mardi 27 février : tournoi suivi d’un apéro gourmand. 

 

4. Organisation du tournoi des crêpes 

CG demande aux membres volontaires pour préparer des crêpes de les apporter 

« finies, prêtes à consommer ». 

CG, TH, FB, MR se chargent de la réalisation des crêpes. 

JPH se charge de l’approvisionnement de la boisson. 

 

5. Imprimante du club. 

TH a demandé à CG que le CA prenne une décision pour le remplacement de 

l’imprimante actuelle par une imprimante  couleur nouvelle génération.  

Le CA, après vote, décide à l’unanimité de maintenir l’imprimante actuelle.  

 

 

 

Prochaine réunion mardi 13 février après le tournoi 

 


